

# 復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。

題して【復活にしいろ日記】

多くの方から再開を願う声をいただきました。

ありがとうございました！



12月18日(木) No. 281 今日の【にしいろ】は、こちら！

今日は、雨も上がって穏やかな1日となりました。朝は寒かったですが、日中は穏やかでしたね^^こういう冬がいいです(@. @)

週末は雨マークですね・・それはやめてほしい。あっ、もちつき大会はどうなるんでしょうね??



6年生は、勉強もがんばっていますよ！漢字ドリルをやっていました。書き順って大事なん・・って聞かれましたが、書き順で覚える人もいるので、大事は大事！昔からずっと書き順も覚えてますからね・・先生になるなら絶対必要ですよ^^にしいろ！



5年生は、稲刈りしたお米を炊いて食べました^^やはり食べるところまでしないとね・・でも、パラパラチャーハンみたいに焦げてましたね笑 水が少なかったのでしょうか?上の写真の頃には、いい匂いがしていましたが。ちゃんとしたお米もあってよかったね!にしいろ!



2年生は図工の時間。紙を切ったり貼ったりしながら、お家を作っていました。いろいろ説明してくれました！ここでも思いましたが、みんな楽しそうにしていますね！素晴らしいです^^

算数も国語もそんな感じでお願いね^^にしいろ！

今、給食時間の放送でbingoをしていますが・・なかなか開きません。ここにbingoカードを載せようと思いましたが、その後がやりにくくなるだろうと思い、やめました(^^;; まずはリーチを目指して！

今週も金曜日のみ・・早く感じますが、みなさんはどうでしょう？